

Verordnung des Sozialministeriums zur Aufhebung der Corona-Verordnung Krankenhäuser und Pflegeeinrichtungen

Vom 22. September 2022

Auf Grund von § 5 Absatz 1 Nummer 1 und Absatz 2 Nummer 1 Buchstabe a der Corona-Verordnung vom 21. Juni 2022 (GBl. S. 293), die zuletzt durch Verordnung vom 13. September 2022 (GBl. S. 481) geändert worden ist, wird verordnet:

Artikel 1

Die Corona-Verordnung Krankenhäuser und Pflegeeinrichtungen vom 1. April 2022 (GBl. S. 231), die zuletzt durch Verordnung vom 31. Mai 2022 (GBl. S. 289) geändert worden ist, wird aufgehoben.

Artikel 2

Diese Verordnung tritt am 1. Oktober 2022 in Kraft.

Stuttgart, den 22. September 2022

Lucha